
 

RESUMEN MEDIA HORA PREVIA 

Sesión 18 de abril del 2024  

Edil del Frente Amplio, Dr. Ricardo Rosano: informó que en el Frente Amplio  se 

ha conformado el sub lema ‘Progresistas’ para comparecer en las próximas 

elecciones internas apoyando la precandidatura a la Presidencia de Yamandú Orsi. 

Un sublema impulsado por ‘Plataforma’ y ‘Magnolia’, grupos integrantes de 

‘Convocatoria Seregnista Progresistas’, y liderados por Álvaro García y Christian Di 

Candia respectivamente. Detalló que la  lista nacional en el sub lema es la 76, y la 

lista departamental en Tacuarembó es la 2121-76, conformada por ‘Asamblea 

Uruguay’ y ‘Plataforma’. 

Suplente de Edil del Partido Nacional, Andrés Porcile: contó que estuvo visitando 

la localidad de Los Cuadrados, manteniendo una reunión con un grupo de vecinos, 

recibiendo planteos, algunas que ya se están llevando adelante. Precisamente 

planteó que el Ministerio de Transporte y Obras Públicas, estudie la viabilidad de 

instalar una solución para que la gente baje un poco la velocidad al pasar por ese 

poblado, específicamente en la cercanía a la policlínica y a la escuela.   

Edil del Frente Amplio, Justino Sánchez: sostuvo que se debe aspirar a que los 

cargos públicos sean ocupados por las personas más idóneas, debiendo ejercerse el 

derecho a que todas las personas puedan aspirar a ocupar cargos públicos. 

Denunció que en las intendencias de Cerro Largo, Río Negro, Tacuarembó, 

Lavalleja y Artigas, prácticamente todos los cargos son por designación directa y sin 

llamados a concurso.  

Suplente de Edil del Frente Amplio, Javier Núñez Mecol: recordó el Día de los 

Mártires de la Seccional 20, ocho obreros desarmados quienes fueron ejecutados el 

17 de abril de 1972, por las Fuerzas Conjuntas del Estado Uruguayo, cuando aún no 

estaba instalada la dictadura. Sostuvo que ese contexto de opresión y terror, la 

Seccional 20 del Partido Comunista Uruguayo se convirtió en un símbolo de 

resistencia y lucha por la democracia. 



Edil del Partido Nacional, Mariela Correa: en su calidad de Presidente de la 

Comisión de Salud la Junta Departamental, planteó la gran necesidad, y urgente, de 

apuntar a la salud mental, al abordaje emocional, psicológico y psiquiátrico, para 

todas esas personas que sienten y viven situaciones de vulnerabilidad. Si bien 

destacó que éste gobierno destinó una partida importantísima para la salud mental, 

se debería de ver la forma para que esté al alcance de la población toda. 

 


